

ENTREVISTA

(A Rosa Ribera)

_ ¿ EL AYUNTAMIENTO DA DINERO O SUBVENCIONA LA ESCUELA ESTATAL PARA MEJORAR EL EQUIPAMIENTO DEL COLEGIO?.- El Ayuntamiento tiene la obligación de cuidar del mantenimiento de la ciudad y por consiguiente también de la escuela estatal, es decir, se ocupa de cuidar las obras de los colegios, calefacción, teléfono, etc.

_ ¿ POR QUE LAS ESCUELAS ESTATALES TENEMOS TODOS LOS AÑOS PROBLEMAS PARA CONSEGUIR LOS MAESTROS Y LAS ESCUELAS PRIVADAS NO LOS TIENEN ?. ¿ PUEDE EL AYUNTAMIENTO EVITAR ESTOS PROBLEMAS ?.- Este es un problema para el que el Ayuntamiento no tiene competencias, es decir, que no es el Ayuntamiento quien nombra a los maestros, sino el Ministerio de Educación. La razón por la cual las escuelas privadas no tienen este problema, es porque los maestros los elige el director de la escuela y por ese motivo pueden empezar el curso sin ningún problema. Para evitar estos problemas lo único que puede hacer el Ayuntamiento es presionar al Ministerio para que envíen los maestros, cosa que ocurrió a principios de curso.

_ SOBRE ESTOS PROBLEMAS MENCIONADOS ANTERIORMENTE, ¿ QUE PIENSA USTED, Y QUE SOLUCION VE? .- La mejor solución a estos problemas se lograría coordinándose profesores, alumnos y padres, para pedir una educación lógica y coherente y, junto con el Ayuntamiento, intentar presionar al M.E.C. para llevar a cabo estas propuestas.

_ ¿ POR QUE LAS ESCUELAS PRIVADAS NO SE SOLIDARIZAN CON LAS ESCUELAS ESTATALES ?.- Quizás el hecho de que las escuelas privadas no se solidaricen con las escuelas estatales sea por tener conflictos distintos. El problema de que la escuela estatal no pueda iniciar el curso normalmente, por falta de profesorado, no incumbe directamente a la escuela privada, puesto que ésta sí tiene todos los maestros.